

A-01-077 Erinnerung, Aufklärung, Gerechtigkeit, Konsequenzen: Sicherheit muss für alle Menschen gelten

Antragsteller*in: BAG Lesbenpolitik
Beschlussdatum: 14.04.2024

Änderungsantrag zu A-01

Von Zeile 77 bis 80 einfügen:

Die überwiegende Mehrheit der Beschäftigten im Öffentlichen Dienst steht mit beiden Beinen auf dem Boden des Grundgesetzes. Rechtsextreme Vorfälle im Öffentlichen Dienst verletzen Menschenrechte; sie erschüttern das **Vertrauen in unsere staatlichen Behörden** und schaden damit nicht zuletzt ihrem Ansehen. Von Diskriminierung betroffene Menschen gehen ohnehin aufgrund von kollektiven schlechten Erfahrungen eher nicht zur Polizei. Solche Vorfälle erhöhen die Wahrscheinlichkeit, dass sie sich nicht an Behörden wenden, damit keine Hilfe erhalten und die Dunkelziffer erhöhen. Fehlverhalten muss konsequent aufgeklärt werden. Die Reform des Disziplinarrechts war dafür